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Insinúa GDF aumento en servicios
La Secretaria de Finanzas informó que en 2010
incrementará el costo final de diversos servicios

públicos como el abasto de agua pero no debido
a que se modifiquen tas tarifas sino por eí reajuste
de subsidios oficiales

Cobrarán costo real en agua y Metro
POR OLIVIA CABRERA
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Para el próximo año se estudia
la posibilidad de cobrar el cos
to real del agua y el transporte
público

El secretario de Finanzas
Mario Delgado adelantó que
habrá disminución en los sub
sidios de esos servicios mien
tras que debido a la actualiza
ción catastral algunos predios
incrementarán su valor y por lo
tanto serámayor el impuesto que
deberán pagar sus dueños

Al comparecer ante el ple
no de la Asamblea Legislativa
como parte de la glosa del Ter
cer Informe de Gobierno advir
tió que el próximo año la situa
ción económica sera igual de di
fícil que la de este 2009 por lo
que sibien garantizó que no va
a haber incremento en impues
tos sí pidió a los legisladores
trabajar de manera conjunta en

materia de precios y tarifas de
agua y transporte

En cuanto al agua señalo que
no se cobrará la tarifa real pe
ro se ajustará para aquellos que
rebasen el consumo mínimo lo
que afectará a 30 por ciento de
los usuarios

Lo más importante en el caso
de aguas es tener una estructu
ra tarifaria que sancione a quien
desperdicie el líquido además
de la recaudación adicional que
se podría generar Lo que quere
mos es corregir el consumo en la
ciudad para que no se desperdi
cie por la crisis que hemos teni
do este año

En cuanto a la tarifa del Me

tro Delgado Carrillo señaló que

se revisará el sub
sidio para orien
tarlo a quien real
mente lo necesi

te tenemos que
transitar en pri
mer lugar a poner
el subsidio por el
lado de la deman

da y no de la ofer

ta de lo contra
rio dijo va a ser
un costo muy alto y con una in
equidad muy importante

Respecto al predial men
cionó que se tienen avances
importantes en el programa de
modernización catastral lo que^
nos permite que no proponga s
mos ningún aumento en este im
puesto porque para eso hicimos
el esfuerzo de mo
dernizar el catas

tro para tener in
formación más ac
tualizada

Sin embargo
esta moderniza
ción también trae
rá actualizaciones
en el impuesto para
los predios que ha
yan sido incluidos

es decir pagaran mas
El secretario de Finanzas se

comprometió a recaudar ade
cuadamente a cobrar bien
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